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Большое региональное «Обновление»:
ключ на старт!
Установочная сессия учас�
тников регионального кад�
рового проекта «Обновле�
ние» прошла в стенах об�
ластного парламента. По�
тенциальных кандидатов
в депутаты муниципаль�
ных парламентов призва�
ли к активной избиратель�
ной кампании

Официальный старт регио�
нальному кадровому проек�
ту «Обновление», разрабо�
танному Молодежной пала�
той при Законодательном
Собрании Тверской облас�
ти, был дан в конце апреля,
когда проходил период ре�
гистрации будущих участ�
ников. Теперь начинается
главный, самый ответствен�
ный этап — обучение.

Напомним, что проект
нацелен на привлечение
молодежи в возрасте от 18
до 35 лет к участию в вы�
борах 2013 года в качестве
кандидатов в депутаты.

Он призван создать ре�
альный кадровый резерв
для местных администра�
ций и парламентов, способ�
ствовать увеличению кон�
куренции, и не только на
местных выборах. Проект
рассчитан на конкретные
кандидатуры (независимо
от их политических при�
страстий) с конкретными
программами действий.

В основе проекта четыре
направления. Первое: по�

иск и отбор молодых канди�
датов в депутаты, их обуче�
ние и подготовка к прове�
дению избирательной кам�
пании. Второе: поддержка
молодых депутатов на на�
чальных этапах работы
в органе представительной
власти. Третье: формирова�
ние устойчивых положи�
тельных моральных прин�
ципов и установок молодых
депутатов. Четвертое: со�
здание сообщества моло�
дых депутатов с целью их
взаимодействия и обмена
опытом.

По мысли разработчиков,
успешная реализация про�
екта позволит приблизить
участие молодежи в органах
представительной власти на
местном уровне к 10% (как

минимум по одному молодо�
му депутату в составе пред�
ставительного органа каж�
дого сельского или городско�
го поселения).

Девиз проекта — «Ша�
гай в ногу со временем в
надежной команде, за кото�
рой будущее региона!» Как
оказалось, желающих всту�
пить в эту надежную ко�
манду немало — было по�
дано более ста заявок.

— Честно говоря, даже
не ожидал, что будет так
много желающих принять
участие в проекте, — гово�
рит один из его разработ�
чиков — председатель Мо�
лодежной палаты Алексей
Андреев. — По итогам аги�
тационной кампании было
подано 104 заявки. Из них

85 человек хотят участво�
вать в сентябрьских выбо�
рах, а остальные пришли с
целью получить необходи�
мые знания для участия в
последующих избиратель�
ных кампаниях.

Андрей Герасимов. Один
из участников проекта «Об�
новление». 35 лет. Пред�
приниматель. Решил по�
пробовать свои силы и
стать депутатом от Михай�
ловского сельского поселе�
ния (Калининский район).

— Я часто помогаю лю�
дям в решении тех или
иных проблем, — говорит
Андрей. — Но сейчас я
могу помочь единицам, в то
время как у депутата на по�
рядок больше возможнос�
тей решать многие жизнен�

но важные для населения
вопросы. Проект «Обновле�
ние», уверен, даст мне не�
обходимые знания, чтобы
достойно пройти избира�
тельную кампанию и полу�
чить доверие избирателей.

Александр Ворзонин.
Один из участников проек�
та. 20 лет. Студент 3�го кур�
са факультета управления
и социологии Тверского гос�
университета. Планирует
баллотироваться от городс�
кого поселения Селижарово.

— Это замечательно, что
на региональном уровне
разработан и реализуется
такой проект по поддержке
активной молодежи, — счи�
тает Александр.

Председатель Законода�
тельного Собрания Андрей
Епишин, который пообщал�
ся с участниками в режиме
неформального диалога, на�
строен оптимистично.

— Цель проекта «Обнов�
ление» — помочь молодым
кандидатам осознать свои
возможности и выстроить
свои действия как в период
избирательной кампании,
так и в период депутатской
деятельности. — При этом
гарантией успешного из�
брания в органы власти для
участников проекта может
стать только доверие изби�
рателей, ответственно про�
веденная избирательная
кампания, их личные каче�
ства и гражданская пози�
ция, — уверен Андрей
Епишин.

На правах старшего то�
варища и депутата с пят�
надцатилетним стажем спи�
кер областного парламента
дал будущим коллегам хо�
роший совет: вести избира�
тельную кампанию в ак�
тивной манере и быть
в диалоге с избирателями.

Семинар начали с азов.
Секретарь облизбиркома
Валентина Быкова рассказа�
ла о порядке и особенностях
выдвижения кандидатов
в депутаты представитель�
ных органов местного само�
управления. Конституцион�
ным основам местного само�
управления было посвящено
выступление доктора юри�
дических наук Наны Анто�
новой. Опытом практичес�
кой деятельности подели�
лись действующие молодые
депутаты и главы сельских
поселений из муниципаль�
ных образований региона.

Впереди участников про�
екта ждут как теоретиче�
ские занятия, так и практи�
ческие задания. Следующая
сессия запланирована на
20�22 июля. А настоящим
выпускным экзаменом ста�
нет 8 сентября — единый
день голосования. В роли
экзаменаторов выступят из�
биратели, они же выставят
единственную оценку. Пере�
сдача экзамена возможна
лишь через четыре года —
когда состоятся новые вы�
боры в муниципальные
парламенты.

Марина ИКАРОВАМарина ИКАРОВАМарина ИКАРОВАМарина ИКАРОВАМарина ИКАРОВА
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Снова в строю
Мэр Твери Александр
КОРЗИН провел 17�е засе�
дание Тверской городской
Думы. Он приступил к ра�
боте после длительного
перерыва, вызванного
болезнью

Подводя итоги заседания,
глава города отметил, что
оно было направлено на
решение насущных город�
ских проблем. Причем ре�
шения депутатами прини�
мались взвешенные, подход
был неформальным, как в
случае с передачей в город�
скую собственность дороги,
ведущей к областному пе�
ринатальному центру. Воп�
рос вызвал дискуссию, но
решение было принято в
пользу передачи транспорт�
ного объекта в собствен�
ность города в связи с важ�
ностью и значимостью это�
го медучреждения для жи�
телей, в том числе и Твери.

Глава города отдельно
отметил, что важным воп�
росом, который был принят

депутатами, было создание
рабочей группы ТГД для
разработки стратегии соци�
ально�экономического раз�
вития города Твери на пе�
риод до 2020 года, сопред�
седателем которой он будет
являться. В ее состав поми�
мо представителей депутат�
ского корпуса гордумы
включены глава админист�
рации города Твери Вале�
рий Павлов, его заместите�
ли, а также широкая город�
ская общественность. У му�
ниципалитета на сегодня
есть генеральный план раз�
вития города, но нет стра�
тегии. Глава города надеет�
ся на заинтересованную ра�
боту всех участников груп�
пы, которая планирует уже
в конце этого года предста�
вить горожанам обоснован�
ный и взвешенный план.

В частности, на первом
этапе работы предстоит
проанализировать социаль�
но�экономическое положе�
ние и основные направле�
ния развития областной сто�
лицы. Затем определить
цели и приоритеты разви�

тия, прописав его сценарий
и основные социально�эко�
номические направления.
В системе мероприятий по
реализации стратегии будет
отмечено совершенст�вова�
ние системы образования и
перспективы повышения
уровня благосостояния горо�
жан, усиление системы со�
циальной защиты, перспек�
тивы отраслей культуры, а
также иных социально зна�
чимых составляющих.

Как пояснил глава города
Твери Александр Корзин,
стратегия будет реализова�
на в два этапа: первый —
с 2014 по 2016 годы, вто�
рой — с 2017 по 2020
годы, и он надеется, что
каждый из них будет эф�
фективен.

Оценивая принятые де�
путатами изменения в пра�
вилах распространения на�
ружной рекламы в Твери,
Александр Борисович выра�
зил уверенность, что средст�
ва от нее существенно по�
полнят бюджет муниципа�
литета, сделают «правила
игры» в виде электронных

аукционов более прозрач�
ными.

К положительным мо�
ментам он также отнес то,
что после принятия реше�
ния Думой распространение
рекламы в городе станет но�
сить ограничительный ха�
рактер. Это сделано для
того, чтобы сохранить вне�
шний исторический архи�
тектурный облик города
Твери. В связи с этим депу�
таты решили, что не допус�
кается ее размещение, уста�
новка и эксплуатация в зоне
исторического наследия в
виде растяжек, настенных
панно на фасадах, торцевых
и дворовых зданиях. Наруж�
ную рекламу будет запре�
щено размещать на стацио�
нарных и временных огра�
дах. Ограничения коснутся,
в частности, некоторых уча�
стков улиц Салтыкова�Щед�
рина, набережных Степана
Разина, Михаила Ярослави�
ча и др.

Что касается ближайших
планов городской власти, то
они в первую очередь свя�
заны с решением транспор�

тных проблем. Глава при�
звал в спокойном режиме
пережить сложности, свя�
занные с закрытием Вос�
точного моста. В дальней�
шем, чтобы разгрузить
центр города, Александр
Корзин предлагает сделать
одну из центральных улиц
Твери свободной от парку�
ющихся там машин. Аль�
тернативой для автолюби�

телей должны стать авто�
стоянки на подъезде к исто�
рическому центру Твери.

Глава города Александр
Корзин пригласил тверитян
обязательно прийти на
День города, который про�
должит многолетние тради�
ции муниципальных празд�
ников и обещает быть еще
интереснее, чем прежде.

Наталья КОЛЕННаталья КОЛЕННаталья КОЛЕННаталья КОЛЕННаталья КОЛЕН

Глава Твери Александр Корзин пригласил

жителей обязательно прийти на День

города.


